

**NIEGA USO DE GAS LACRIMÓGENO**

Presidenta electa llama a la calma a manifestantes

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

Ante las manifestaciones que se realizan en torno a la discusión de la reforma al Poder Judicial, la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, llamó a los inconformes a "tranquilizarse" pues la reforma se aprobará y fue una promesa de campaña que se conocía.

Al finalizar su jornada, expresó que recientemente salió otra encuesta que les da la razón sobre el deseo de sus votantes por modificar al PJ.

"Qué se tranquilicen. Se va aprobar la reforma judicial y no es algo nuevo. Se planteó desde antes de la campaña. Se informó. Hoy sale una encuesta que ratifican los que dicen las encuestas anteriores que casi 70% de la ciudadanía está de acuerdo con elegir voto popular a jueces, magistrados y ministros", señaló.

Sheinbaum rechazó que durante las manifestaciones en el Senado y en las mediaciones de la sede de Xicoténcatl se usara gas



Qué se tranquilicen.
Se va aprobar la reforma judicial y no es algo nuevo.
Se planteó desde antes de la campaña.
Se informó."

CLAUDIA SHEINBAUM

PRÓXIMA PRESIDENTA DE MÉXICO

lacrimógeno. Refirió que, desde que fue jefa de Gobierno de la capital, se permitió el uso de extintores.

"La policía de la Ciudad no usa gas lacrimógeno. Eso tengo la certeza porque fui jefa de Gobierno y nunca se compran gases lacrimógenos. En todo caso puede ser, digo, no tengo conocimiento, pero puede ser de los extintores", respondió.

Además, reconoció la aceptación del exgobernador y senador suplente Miguel Ángel Yunes Linares y del senador Miguel Ángel Yunes Márquez, en la reforma, lo que dará la mayoría calificada en el Senado.